

# LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

## Tournée républicaine : l'Ogooué-Maritime accueille Ali Bongo Ondimba ce matin

**LE** séjour du chef de l'État dans cette province où s'il était rendu pour la dernière fois en septembre, se prolongera jusqu'à samedi. Il fera le tour de l'ensemble des départements, multipliant rencontres et échanges avec leurs forces vives.

RAD & SYM  
Port-Gentil/Gabon

**L**E séjour dans la province de l'Ogooué-Maritime du président de la République, Ali Bongo Ondimba, qui commence ce matin par son arrivée dans la ville de Port-Gentil, pour une durée de 72 heures – sauf changement de dernière minute –, prévoit un agenda à tout le moins chargé, qui le conduira dans les différents départements de la province.

L'Ogooué-Maritime en général, et Port-Gentil en particulier, est mobilisé pour accueillir ce matin, le numéro un gabonais dans le cadre de sa tournée républicaine à l'intérieur du pays. L'arrivée du chef de l'Exécutif a été minutieusement préparée à travers plusieurs réunions des administrations publiques et des politiques, de sorte que rien ne soit laissé au hasard.

Les réunions se sont succédé au gouvernorat de Port-Gentil depuis mardi afin de réserver un accueil des plus chaleureux au chef de l'État. Les directeurs et chefs de service, de même que les opérateurs économiques, les responsables des confessions religieuses et les communautés étrangères ont été invités à



Les femmes de l'UFPDG lors de la dernière visite du président de la République à Port-Gentil seront au rendez-vous.

mobiliser leurs corporations respectives pour les besoins de la cause. Les chefs de quartier de la commune de Port-Gentil, en tant que relais de l'administration de commandement, sont tenus pour leur part de sensibiliser leurs administrés.

Se référant au programme désormais officiel, le séjour du premier gabonais dans la province de l'Ogooué-Martime sera ani-

mé. En effet, outre le cérémonial d'accueil à l'aéroport, Ali Bongo Ondimba devrait se recueillir sur le site dédié aux disparus du naufrage du ferry Esther Miracle, au bord de mer, en face de l'hôtel Mandji. Puis, il y aura, à la Place de la Concorde, une rencontre avec la jeunesse locale à l'occasion de la célébration de la Journée mondiale du sport.

Dans le district de Mpaga, où

il se rendra ensuite, le chef de l'État devisera avec les populations, les pêcheurs et la notabilité locale, notamment sur les problématiques qui minent cette contrée. Après une pause de 13 heures, il reprendra sa randonnée. De retour à Port-Gentil, il visitera la "Maison de la jeunesse" et la bibliothèque municipale (salle Commonwealth). Dans la perspective de la Jour-

née nationale de la femme célébrée chaque 17 avril, le président de la République, sera l'hôte du réseau des femmes entrepreneures. Une étape qui précédera le tour de ville prévu dans les marchés et autres points névralgiques de la cité pétrolière.

Vendredi matin, Ali Bongo Ondimba s'envolera pour Gamba. Dans le chef-lieu du département de Ndougou, il aura également une série d'entretiens ou d'échanges avec les différentes couches sociales. Ce ballet se poursuivra dans le district de Ndougou et à Omboue, chef-lieu du département d'Étimboue.

Samedi matin, pour la boucle de son séjour de trois jours dans l'Ogooué-Maritime, le chef de la magistrature suprême gabonaise procédera au lancement du "10 km" de Port-Gentil, et échangera avec les élus nationaux, locaux, les notables du département de Bendjé et la chefferie de Port-Gentil.

Rappelons que la dernière visite d'Ali Bongo Ondimba dans la province remonte au mois de septembre dernier.

### Contrepoint

## Un séjour républicain pour raviver la flamme

Christian Germain KOUIGA  
Libreville/Gabon

**C'**EST officiel : le président de la République, Ali Bongo Ondimba, sera en communion dès ce jeudi, et pour trois jours d'affilée, avec les populations de l'Ogooué-Maritime. Et ce, dans le cadre d'une tournée républicaine dont le séjour, en termes de calendrier ou du chronogramme des événements prévus, s'annonce dense et des plus chargés.

Les hiérarques politiques de cette province et sa population dans son ensemble et sa diversité, ne boudent pas, loin s'en faut, ce plaisir à eux fait d'accueillir sur leur sol un hôte de cette envergure, plus est la clé de voûte des institutions de la République. Une visite républicaine des plus attendues, disons-nous, pour raviver la flamme. D'autant que la visite du mois de septembre dernier, écourtée pour des raisons de "calendrier inapproprié", avait laissé nombre de Portgentillais

et de Marigovéens sur leur faim. Au point que certaines sirènes, en mal d'être, soulevèrent des hypothèques qui ne trouvèrent, heureusement, pas leur place dans la réalité des faits.

C'est donc pour marquer d'une pierre blanche ces retrouvailles, du reste de bon aloi, que les populations de l'Ogooué-Maritime ont, avance-t-on, mis les petits plats dans les grands afin que le séjour du chef de la magistrature suprême dans leur région soit des plus admirables et des plus

inoubliables.

Les différents pans sociétaux se sont passé le mot, promettant de se mobiliser allègrement, pour que ce séjour républicain, qui débute aujourd'hui, soit convivial à bien des égards.

Et à ce niveau, il n'y a pas de raison de douter, outre mesure, de ce que des dispositions ont été prises et que la mobilisation tous azimuts sera bien au rendez-vous tout au long de ce séjour du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, en terre marigovéenne.